
Compte-rendu de l’Assemblée Générale du Foyer Socio-Educatif du collège Les Sablons 

Jeudi 01 Octobre 2020 

 

Adultes présents : 

Mme Quinet, Mme Lavergne, Mme El Mazouni, Mme Daudon, Mme Lardy, M. Blonsard, Mme Sainson, M. Bortolus, 

Mme Jacquier-Meunier, Mme Pasquet. 

Elèves : 18 présents 

Secrétariat : Mme Pasquet. 

 

Début de séance à 13h15. 

M. Bortolus ouvre la séance en rappelant que le FSE a perdu 3 mois d’activité à cause de la crise sanitaire et que 

toutes les activités valorisantes (spectacles, sorties, concours…) ont été annulées. Le FSE reprend donc toutes ses 

activités en cette rentrée 2020 en espérant que tous les projets pourront être menés à bien.  

 

→  Bilan financier. 

Mme Lavergne présente le bilan financier (document joint). 

Elle rappelle que le compte du FSE abrite de l’argent lié aux actions menées par les classes de SEGPA et qui revient 

donc à la SEGPA. 

 

De nombreuses actions, essentiellement menées fin 2019, ont permis des rentrées importantes d’argent, argent qui 

n’a pas pu être dépensé : 

- La vente des photos permet de financer la sortie du FSE de fin d’année.  

Cela fait 2 années de suite que la sortie est annulée. En effet, en juin/juillet 2018, la canicule a entraîné le report du 

brevet et la sortie n’a pas pu se faire par manque de temps ; en juin/juillet 2019, les restrictions sanitaires liées au 

COVID 19 n’ont pas permis la sortie. Ainsi le FSE possède 2 recettes d’avance pour une sortie de fin d’année. Le 

Bureau réfléchira un « plan B », une sortie différente qui serait possible même en cas de météo difficile. 

Nous ne savons pas pour le moment si cette action pourra être reconduite cette année.  

- La vente des chocolats a pour but de financer une partie des séjours scolaires et une partie devait financer des 

activités culturelles. Tout ayant été annulé, ces recettes sont toujours sur le compte du FSE. Cela permettra 

néanmoins d’avoir un « fond de roulement » pour financer les voyages des années à venir. 

Cette action est reconduite cette année. 

- La vente des fromages devait être entièrement utilisée pour le voyage en Auvergne. Le voyage ayant été annulé, 

ces recettes seront utilisées pour un prochain voyage en Auvergne.  

Cette action sera reconduite cette année. 

- Une tombola a été faite pour financer le voyage en Italie, là encore annulé. Cet argent est conservé pour un voyage 

ultérieur. 

 



Ainsi, le FSE possède beaucoup d’argent sur ses comptes, mais cet argent est « ciblé » et gardé afin de pouvoir à 

nouveau participer au financement des différents voyages. Néanmoins, le confort financier va permettre des 

investissements pour les différents clubs.  

→  Vote du montant de la cotisation pour adhérer au FSE.  

M. Bortolus explique que celle-ci est de 3.50 € depuis plusieurs années. Ce tarif faible est un choix qui a été fait pour 

favoriser l’adhésion d’un grand nombre d’élèves.  

Eliot Voisin propose de baisser le montant de cette cotisation, vue la bonne santé financière de l’association. 

Cléophée Tessier propose de garder le montant actuel.  

Ces 2 propositions sont soumises au vote : 

21 voix pour le maintient contre 4 pour la baisse.  

 La cotisation reste à 3.50 € pour l’année 2020 – 2021 

 

→  Election des membres du bureau. 

Après un rappel des rôles des membres du bureau, nous procédons aux votes avec, dans un 1er temps, l’élection du 

bureau « adulte ».  

A la présidence, M. Bortolus est le seul à se présenter. Il est élu à l’unanimité. 

A la trésorerie, Mme Lavergne est la seule à se présenter. Elle est élue à l’unanimité. 

Au secrétariat, Mme Pasquet est la seule à se présenter. Elle est élue à l’unanimité.  

 

Dans un 2e temps, nous passons à l’élection du bureau « élève ». 

Présidence Trésorerie Secrétariat 
Candidats Nombre de voix 

1er tour    2e tour 
Candidats Nombre de voix 

 
Candidats Nombre de voix 

1er tour    2e tour 

Nina Migeon  
Ilona Deshayes  
Gabin Chollet  
Cléophée Tessier  
Eliot Voisin  
Maximin Bretaud  

1 
2 
6 
6 
4 
4 

 
 
12 
11 

Perrine Jobczyk  
Ilona Deshayes  
Maelys Bretaud  
Maximin Bretaud 
Cléophée Tessier 
 

3 
1 
1 
3 
10 

Perrine Jobczyk 
Maximin Bretaud 
Eliot Voisin 
Léonie Blanchet 

2 
4 
6 
6 

 
 
12 
10 

Est élu Est élu Est élu 

Gabin CHOLLET 3C Cléophée TESSIER 3C Eliot VOISIN 3C 
 

 

→  Présentation des différents clubs. 

Les clubs déjà existants sont reconduits et de nouvelles propositions sont faites.  

- Le club musique (Mme Pasquet, M. Bitschene) se fera, au moins d’un 1er temps, le mardi midi afin de toucher plus 

d’élèves. Il sera alors décidé avec les élèves s’il reste entre midi et 2 ou s’il repasse le soir de 17 à 18h. 

- Le club théâtre (Mme Pasquet, Mme El Mazouni) se maintient, malgré le port du masque, en espérant pouvoir s ’en 

délivrer d’ici la fin de l’année scolaire et pouvoir monter un spectacle. 

- Le club magie, géré par l’élève Noé Pasquet, est reconduit. Il espère lui aussi pouvoir se produire en spectacle. 



- Un club Film d’animation sera encadré par Mme Quinet. Il remplace le club « vidéo » plus facilement réalisable en 

respectant les consignes sanitaires. 

- Un club Hip-Hop sera encadré par l’élève Cléophée Tessier. Elle espère avoir assez d’adhérents. 

- Le club loisir créatif (Mme Sainson) est reconduit. Il s’agira de réaliser de petits objets décoratifs. 

- Un club « débat » sera encadré par M. Bortolus tous les 15 jours. Il s’agira d’organiser des débats sur des sujets 

d’actualité, de société. Les élèves choisiront d’en discuter en s’amusant. 

- Un club « collection » sera encadré par l’élève Perrine Jobczyk autour des différentes collections que peuvent faire 

les élèves. 

 

La question est posée à propos du club Manga. Pour le moment, ce club n’existe pas car personne ne s’en occupe. 

Le FSE donne également accès aux jeux de société et au babyfoot dans la salle du foyer, tous les jours entre 13h et 

13h50. 

 

→  Répartition des différents clubs : 

 

 

La séance est clôturée à 13h55.  

Les membres du Bureau se réuniront prochainement afin de décider de la participation du FSE sur différents projets 

culturels. 

 

Pièces jointes : 

→ Bilan financier 2019 2020. 


